
Herr Gleß sagte, dass er an diesem Tage erfahren habe, dass einer beiden Anbieter, die
Firma Lime, sich zurückgezogen habe. Es würde noch ein Schreiben an die Fraktionen
vorbereitet und das Thema solle in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Mobilität
mit dem Vorsitzenden des Ausschusses beraten werden.

Der Bürgermeister stellte fest, dass damit noch der Anbieter Tier verbleiben würde.

Frau Feld-Wielpütz erinnerte daran, dass es im Ausschuss entsprechend Diskussionen
gegeben habe und bat darum, dass dies bei der Ausführung des Beschlusses
berücksichtigt würde. Es sei u. a. um die Abstellmöglichkeiten gegangen.


